
番組審議会議事録（第５回） 

 

１ 開催年月日 平成２３年１月１３日（水） 

 

２ 開催場所  佐賀県唐津市南城内２番６号 NetworkStationまつろ  

 

３ 委員出席 

委員総数  ７名 

出席委員数  4名 

欠席委員数  3名 

放送事業者側出席数  4名 

 

４ 議 題 

  １）9～12月までの番組について 

  ２）1～3月までの番組について 

  ３）その他 

   

５ 議事の概要 

１）9～12月までの番組について 

審議委員の皆さまから、ご意見を頂戴した。 

２）1～3月までの番組について 

審議委員の皆さまから、ご意見を頂戴した。 

３）その他 

 

 

６ 審議内容  

１）9～12月までの番組について 

(森田）・番組内容について説明 

・全国放送の番組は、どれか 

（森田）・火曜日の１９時～２０時に全国２２局でお送りしている。 

唐津の観光情報や、唐津のシンガーの曲を番組中に流したりしている。 

   ・医療の番組は、すごく勉強になる。 

   ・１週間通して同じ内容のものをお届しているのも、良い。 

   （森田）・医療関係者だけでなく、一般の方を交えながらの番組作成を行っています。 

   ・教育、子育て関係で、質問コーナーを設けてもらいたい。 

   （森田）・３月一杯は、番組内容が決まっているので、４月以降にコーナーを設けたい。 

   ・提供CMを笑いながら読んだり、間違ったり、時間が足りなくなり途中で 

 



切れたりした事があった。収録放送はできないのか。 

   （森田）・今後、完パケにする等の措置を検討したい。 

 

２）1～3月までの番組について 

    (森田）・番組内容について説明 

  ・ロックルームの番組は、とても詳しく素晴らしい番組。 

・「Ｈｉからモーニング！」でのオープニング曲は、決まった曲を流しているのか。 

・曜日ごとに違うものを流している。 

 

３）その他 

・不審者情報は、提供できないのか。 

（森田）・関係機関が、二の足を踏んでいる状態。 

・行方不明者の捜索が多数出ている。これまでは、消防団だけでの捜索だったが、 

ラジオで服装などの情報を提供する事により、車を運転中の方等の協力も得られ、 

今の捜索と変わってくると思うので、市役所防災課と密に連絡を取って行きたい。 

 

７ 審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

   特になし。 

 

８ 審議機関の答申又は意見の概要の公表 

公表の方法 ホームページ掲載（http://www.fmkaratsu.com/） 

公表の内容 審議内容について公表 

公表年月日  平成２３年２月２８日 

 

９ その他参考事項 

      特になし。 

     

 

http://www.fmkaratsu.com/



